

Dahlheim

Arbeitskreis Spielplatz Dahlheim

Rückmeldungen auf Luftballons

Letztes Jahr hat leider niemand einen der Luftballons gefunden, die zum Spielplatzfest losgelassen wurden. Es ist keine Rückantwort bei uns eingetroffen. Sehr schade.

Doch dieses Jahr haben wir mehr Glück gehabt. Dieses gilt zu mindestens für den Luftballon von Fabienne Humburg. Ihr Luftballon ist nach 3 bis 4 Flugtagen in einem Blumenbeet in Reichenbach (südwestlich von Zwickau) im Vogtland gelandet. Hierbei hat der Ballon über 200 Kilometer zurückgelegt und dabei fast die tschechische Grenze überflogen. Hierzu schon einmal einen herzlichen Glückwunsch. Natürlich hoffen wir, dass noch weitere der insgesamt 27 abgeschickten Gasballons gefunden werden.

Wir bitten die Eltern, den Arbeitskreis Spielplatz zu informieren, wenn auf einen Luftballonfund geantwortet wurde.